

Feierliche Marienmesse an St. Mariä Heimsuchung

Von S. L.

22. November 2023, 18:49





Lange hatte man in der Gemeinde nach einer geeigneten Gestaltung des Hintergrundes gesucht. Mit dem Kirchenmaler Schüppen fand man letztlich einen geeigneten Fachmann, der passende Vorschläge erarbeitete, die den Zuspruch des Kirchenvorstandes und von Mitgliedern des Ortsausschusses fand.

in seiner Ansprache hob Pastor Lahr die Besonderheit der Rotter Kiche hervor, die wie nur wenige Kirchen, ein blaues Gewölbe hat. Dass der Maler den Hintergrund der Schutzmantelmaria blau gestaltet und dies einem gotischen Bogen eingerahmt hat, der sich auch in der Kirche überall findet, lässt es wie ein Fenster wirken und fügt sich harmomisch in das Gesamtbild.

Mit großer Begeisterung bewunderten die Gemeindemitglieder die Neugestaltung nach der Messfeier und feierten dies bei einem kleinen Empfang im Anschluss daran im Pfarrheim.